Página: 1, 7



Marcha con veladoras

Xóchitl: "se acabarán los abrazos a los criminales"

ISRAEL NAVARRO/FRESNILLO-PAG.7



"Se acabaron los abrazos a los criminales": Gálvez

Xochilovers. La candidata de la coalición PAN-PRI-PRD comienza carrera por la Presidencia en Fresnillo, Zacatecas

RAFAEL MONTES
FRESNILLOYCHIDAD DEMÉXICO
Con el eslogan "México sin miedo", la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, arrancó su campaña desde el municipio y el estado con peor percepción de seguridad, Fresnillo, Zacatecas.

En el primer minuto de hoy, la abanderada descendió de su camioneta junto con su coordinador de campaña, Santiago Creel; su jefa de oficina, Kenia López Rabadán, y su hija Diana para iniciar una caminata con los fresnillenses.

Gálvez, sus colaboradores v ciudadanos avanzaron sobre la avenida Benito Juárez portando una veladora, como símbolo del clamor social de paz en el país.

Aunque la candidata solo estuvo custodiada por una patrulla municipal durante sus traslados, en el primer cuadro de Fresnillo se instaló un dispositivo de seguridad de tres cinturones para evitar el ingreso de personas ajenas al evento.

Xóchitl Gálvez compartió el escenario con Leticia Castañeda, madre de un desaparecido, quien llamó a confiar en la candidata para salir de esta crisis de seguridad que hay en el país.

A las 00:50 horas comenzó su discurso ya como candidata a la Presidencia agradeciendo el apoyo de sus simpatizantes y de los líderes de los partidos que encabezan la coalición.

"Vamos a regresar la paz y la tranquilidad al país, no tengan duda y a los mineros de Zacatecas tengan la certeza que vamos a regresar el fondo minero.

"Empiezo esta campaña con profundo respeto a las víctimas de la violencia, por ello pido un minuto de silencio. México quierepazysin miedo", y remató: "Se acabaron los abrazos a los criminales", con la promesa de sacar al Ejército de las calles.

Antes, prometió una campaña de contrastes, cuyos ejes serán los temas de seguridad v salud, y advirtió que si el presidente López Obrador insiste en atacarla, ella responderá.

"No me voy a dejar del Presidente, eso que lo sepa; si me da, le doy", afirmó en su Mañaneta.

"Aquí no se va a encontrar a una mujer que agache la cabeza y obediente, esa la tiene en otro lado; aquí hay una mujer que mira a los ojos, entrona, que está convencida de que a México le tiene que ir mejor; si el Presidente me ataca, yo tengo que responder".

Además, la candidata prometió que, de ganar la Presidencia, su gabinete tendrá una composición ciudadana relevante.

"Va a haber diferentes ciudadanos, me reuní con los xochilovers, que van a jugar un papel muy importante en la campaña; lo que yo les ofrecí es que también van a jugar un papel importante en el gobierno", dijo.

Lamentó que la contienda vaya a ser desleal, pues tendrá que enfrentar a dos candidatos: a Claudia Sheinbaum y al "candidato-presidente" que seguirá en gira durante la campaña.







381 cm²

Página: 1, 7

2/2



La aspirante durante su primer discurso de campaña. CUARTOSCURO

